

Abel Hernández

A lo largo de mi carrera pude vivir en seis países distintos: Uruguay, Italia, Inglaterra, Rusia, Qatar y actualmente Brasil. Diferentes continentes, diferentes culturas e infinidad de ciudades que gracias a mi profesión pude conocer.

En realidad, no se si conocer, ya que la intensidad de nuestro trabajo entre partidos, entrenamientos, concentraciones y viajes, simplemente te permiten quedarte con una leve imagen de cada destino.

A pesar de toda esta diversidad a la cual un deportista profesional tiene que adaptarse, hay algo que siempre se repetía:

- "¿De dónde sos Abel?"

- "De Uruguay, de la ciudad de Pando."

Ciudad que siempre elijo volver, el punto de encuentro con mi familia, mis amigos y mi lugar para estar tranquilo y salir un poco de la rutina diaria.

Volver siempre a mi lugar me ayuda aún más a valorar los logros que pude conseguir a lo largo de mi carrera y recordar los años de mi infancia cuando recorría la ciudad con mis padres con una infinidad de ilusiones, objetivos y



sueños por cumplir.

Hoy me toca circular por esas mismas calles con mis dos hijas y poder mirarlas a ellas y ver en sus ojos esas mismas ilusiones y sueños que yo sentía de chico. La distancia que me separa a causa de mi profesión, hace que estos momentos por la ciudad se valoren aún más y sean de los más esperados a lo largo del año.

De pequeño, quizás ni me imaginaba jugar profesionalmente en la Serie A de Italia, la Premier

League de Inglaterra, o más importante aún, participar con mi país en la Copa del Mundo como sucedió en el año 2014, o ganar una Copa América en el año 2011. Quizás a veces sientan que el cansancio le ganó a esas ilusiones y se despiertan con ganas de dejar todo o abandonar sus objetivos. Indiscutiblemente eso puede suceder, y claro que a mi también me paso en mi niñez. De todas maneras, traten de focalizarse en todas las variantes que actualmente existen en el mundo para poder desarrollarse y comiencen la búsqueda de ese sueño o ilusión que tienen. Nunca dejen eso de lado, y recuerden, si pueden: vuelvan siempre a Pando. Ya que en esta ciudad se formaron grandes profesionales y estoy seguro que se formarán aún más.

Abel.